



# HOJA PARROQUIAL

*Parroquia de Ntra. Sra. de la Paz de El Villar del Arzobispo*



Año X VII

Domingo 12 de Mayo del año 2013

Número 866

[www.iglesiavillar.es](http://www.iglesiavillar.es)



## MIRAR EL CIELO EN LA TIERRA

Hace poco una persona me decía que estaba cansado de nuestra sociedad, dónde ya no se puede confiar, dónde predomina por desgracia la ley del más fuerte, dónde aquellos en los que se deposita la confianza defraudan, mienten,... dónde cada vez quedan menos valores, dónde unos se esfuerzan por hacerlo bien y otros lo pisotean, etc... Vivimos un panorama social cada vez más desolador, no sabemos muy bien por dónde ir, por eso la opción de muchos es dejarse llevar, dejar que el tiempo pase, mientras que otros siguen buscando, no sin miedo y desconfianza, un lugar donde asirse y sujetar su vida... Nuestros mayores han visto crecer nuestra sociedad del consumo y bienestar, pero también han visto y anunciaban que los cimientos de ésta no eran sólidos y que pronto todo se desvanecería...lo que a lo mejor no acertaron es que detrás de esta inestable estructura social estaba el corazón del hombre que cada vez se volvía más egoísta y se dejaba arrastrar por las pasiones del mundo.

No pretendo dar una visión pesimista de la realidad, pero por desgracia, es lo que estamos viviendo, ya no hay líderes que den confianza, ya no hay modelos de valores, ya no hay... ¿seguro? Ya sé, por supuesto que sigue quedando un líder, y menudo líder...aquel que aunque pase los días, los años y los tiempos, seguirá estando con nosotros todos los días hasta el fin del mundo. Todavía, gracias a Dios, queda lugar a la posibilidad de volver a levantarse para construir una sociedad no cimentada en el poder y el tener, sino cimentada en el sólido fundamento del Amor, el Amor de Dios que todo lo puede, y que nos invita a morir a nosotros, para nacer a esta nueva moral que tan solo busca la felicidad del ser humano, pero no por la vía fácil y rápida, sino por el camino del esfuerzo y del sacrificio.

He aquí... la única posibilidad de cambio que no se ata a ningún interés personal y político. Sólo cambiaremos las cosas si el hombre cada vez es más humano, es decir, se humilla, recuerda que vino de la tierra, y que nunca podrá usurpar el puesto de Dios, que es Él y sólo Él el único que puede sacar de nosotros lo mejor. ¡Cómo nos cuesta hoy día que nos manden, que nos eduquen, todos tenemos normas y leyes personales!, pero sólo el que es dócil y confía en quien le ama y puede ayudarle, podrá

crecer rectamente. Así entendamos que Dios es el único que no ha dejado de amarnos incondicionalmente y que sólo es su amor quien nos transformará, nos hará crecer y hará posible la renovación de las estructuras sociales.

Y tanto nos ama Dios que aun sabiendo cómo somos, y nuestra facilidad para dejarnos llevar por el egoísmo, sigue confiándonos todo lo que nos rodea, confía en nuestra capacidad de conversión, él sigue esperando pacientemente, somos nosotros los que no tenemos paciencia, como nos recordaba hace poco el Papa Francisco. Él ha querido confiarnos la misión de seguir anunciando esta fuerza renovadora que siempre es nueva y por lo tanto moderna, que busca el progreso y no el estancamiento como algunos señalan. No hay nada más renovador que el verdadero Amor,... ni proyectos, ni programas electorales, ni pedagogías, ni nada de nada, como diría san Pablo...si no tengo amor de nada me sirve.

En este domingo de la Ascensión del Señor elevamos nuestra mirada hacia el cielo con el deseo de mirar a la tierra y ver hecho realidad esa frase del Padre nuestro... "hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo" y sólo así podremos adelantar ese Reino de Dios tan deseado en nuestra sociedad actual.

La Iglesia tiene una misión preciosa en estos tiempos, los cristianos no podemos quedarnos mirando al cielo con los brazos cruzados, sino mirar a nuestro mundo, sanar sus heridas, levantar al caído, reconstruir lo derrumbado, construir el Reino de Dios. Nuestra sociedad necesita la fuerza del Amor de Cristo Resucitado...no podemos privarle de ello, salgamos a las plazas de la vida e invite-mos a nuestros vecinos a dejarle a Dios su lugar, el centro de todo y veremos como este árbol de la sociedad enfermo por el egoísmo, reverdece dando frutos de felicidad plena.

"¡Ánimo! Soy Yo, no temáis"...repitió el Señor a sus apóstoles en sus apariciones..."La Paz os dejo, la Paz os doy"...no os la doy como la da el mundo".

**VUESTRO CURA**

**FERNANDO CARRASCO**

## COMUNICACIONES

**PRIMERAS COMUNIONES.-** Recemos por los niños que este Domingo recibirán su Primera Comunión: Carlos Plasencia, Teresa Rangel, Laura Sebastián, Pablo Pons, Luís Vila, Paz Pérez, Lucía Torralba, Inés Gálvez, Rodrigo Rodrigo, Olga Bayo, Rocío Maillo, Raúl Cabo, Alfonso García, Mar Bori, David Montón. Que el Señor les haga sentir su gran amor y a través de ellos ese amor llegue a sus familias.

**PENTECOSTÉS.-** El próximo domingo 19, solemnidad de Pentecostés termina el Tiempo Pascual, como llevamos haciendo estos últimos años tendremos rezo solemne de Vísperas a las 18:30h para clausurar así este tiempo de gracia. Os esperamos.

**FIESTA PARROQUIAL DE LA VIDA FAMILIAR.-** Dentro del marco del Proyecto de Renovación Pastoral de nuestra COMUNIDAD PARROQUIAL queremos promover LA PASTORAL FAMILIAR.

Salimos al encuentro de las Familias para agradecerles la transmisión de la fe y de la vida. Queremos que las familias tengáis vuestro espacio propio de formación, de celebración y de vida espiritual en el seno de nuestra Parroquia aportando los valores del Evangelio en la difícil tarea de la edificación de la vida familiar.

Para este cometido os proponemos **Celebrar la FIESTA Parroquial de la Vida Familiar**, que tendrá lugar los días 17, 18 y 19 de mayo, con actividades dirigidas especialmente a las Familias.

La Familia es una institución querida y bendecida por Dios, iglesia doméstica, que debemos cuidar como un gran tesoro, pues en ella se germina y se esbozan los hombres y mujeres que forman la sociedad.

Por eso, para la Familia cristiana, es importante cultivar la relación personal con el Señor y redescubrir cuán dichosos somos al formar parte de esta otra gran Familia que es la Comunidad Cristiana de nuestro pueblo... ¿Estás dispuesto a formar parte de este Proyecto?... ¡Te necesitamos!.

Como siempre todo lo ponemos en manos de nuestra **Virgen de la Paz, Madre y Reina de nuestras Familias**. Que ella vele por esta Comunidad y guíe este proyecto que con ilusión y esperanza hemos iniciado.  
**G.R.P**

**Viernes 17.- EXPOSICIÓN INTERACTIVA:** “El Ayer y el hoy de nuestras Familias”

*Con esta acción queremos mostrar el “ayer” y “hoy” de nuestras Familias, cómo han ido cambiando los hábitos, las relaciones, os medios, etc...*

*Por eso, con esta exposición interactiva dividida en varias áreas, queremos expresar esta visión de la Familia, en la que no valoramos los “pro” y los “contra” de los cambios producidos, sino la importancia de la Familia en todos los tiempos como cuna de valores e iglesia doméstica.*

*A las 18 h. Inauguración con una representación teatral: “El ayer y el hoy familiar”*

A continuación visita guiada de las Exposiciones.

**Sábado 18 mayo.-**

**Kermés Parroquial”** En la Puerta Patronato Parroquial de 11:30 a 13:30 h. Habrá un Castillo hinchable para los niños en el patio del Patronato.

**Paella Familiar.-**Os invitamos a comer juntos paella en los Locales Parroquiales y seguir disfrutando de la compañía y del compartir la mesa, un lugar privilegiado dónde la familia se reúne y se encuentra, no hay una buena celebración sin una mesa en medio. Que este día tengamos esta oportunidad. Para participar de la Paella deberás apuntarte en el despacho Parroquial antes del 15 de mayo. Para sufragar los gastos se pide un donativo de 3 euros por persona. (Los niños menores de 9 años gratis).

**Rosario de las Familias.-** A las 22:15h Rosario por todas nuestras familias en procesión con una imagen de la Virgen de la Paz por las calles de la población.

**Domingo 19 mayo.- EUCARISTÍA EN ACCIÓN DE GRACIAS POR LA VIDA FAMILIAR.**

*A las 12:00h EUCARISTÍA SOLEMNE* en la que daremos gracias a Dios por el don de la fe y la vida transmitida en el seno de la Familia cristiana, pidiéndole a Dios una bendición especial para aquellas que este año celebran el quinto, décimo, vigesimoquinto, quincuagésimo y sexagésimo aniversario de su unión matrimonial.

## CON TINTERO, CON PLUMIER...O SURFEANDO EN INTERNET-8

### LA LECTURA: CÓMO CONTAGIAR ESE VIRUS TAN BENEFICIOSO

**Ves a tu hijo mirando la tele, dando patadas al balón, hablando por teléfono...todo menos coger un libro y leer. La afición a leer, que los padres valoramos tanto, parece ser el último recurso para los chicos. Tu primer impulso es echarle una bronca., pero hay otros procedimientos, más lentos, pero más efectivos. La afición a leer ha de actuar por contagio porque cuando se contrae la afición a la lectura, es difícil ya curarse...**

El hábito lector no sabe de obligaciones pero es muy contagioso.

Si nuestro hijo nos ve leyendo es casi seguro que también acabará por coger un libro. Pero si le obligamos a leer saldrá huyendo como de la peor peste.

Crear en casa un ambiente de lectura.

Reservar alguna hora del día o del fin de semana para ello. Eso hace suponer que en la familia hay ratos dedicados a la lectura a los que los hijos se pueden sumar.

Hablar sobre los libros.

Oír cómo se comenta el interés, la pasión, el aburrimiento o la tristeza que suscita la novela que tienes entre manos prolonga la actividad lectora, se crea una transmisión de saberes y de comunicación muy importante para cimentar el gusto lector.

El libro es un elemento físico a través del cual se establecen infinidad de vínculos emocionales entre padres e hijos.

Acercarse al hijo que lee, sentarse a su lado, interesarse por la historia que está leyendo y escuchar lo que nos cuenta, es una forma preciosa de mostrar nuestra afectividad. Y nuestro hijo lo agradecerá. La lectura, al igual que muchos otros gustos o hobbies, tiene mucho que ver con la afectividad.

Leer los libros apropiados para tu hijo.

Conocer la inmensa oferta actual de libros infantiles y compartirlas con los hijos va a suponer para muchos padres el descubrimiento de una literatura rica y variada, que proporciona momentos de conversación e intercambio con los niños.

Buscar entre esta oferta temas que conecten con las aficiones de nuestros hijos.

Hay libros infantiles sobre muchos campos y dirigidos a mentalidades y edades muy variadas. No hay duda de que sobre lo que le gusta a tu hijo hay también títulos interesantes que le pueden atrapar.

Convertir la tele en una aliada, no en un enemigo.

Si la pequeña pantalla es lo que realmente le engancha, hay que fijarse en sus programas y películas preferidos y tratar de buscar libros relacionados con su pasión.

Conocer la biblioteca pública del pueblo.

Tienen muchos más libros de los que se puedan comprar en casa. Además, suelen celebrar actividades de animación a la lectura y encuentros con otros lectores.

Incluir en las salidas de compras una vuelta por una buena librería.

Aunque no se compre nada, es bueno ver las novedades que han aparecido, o qué hay sobre un autor o un tema que le interesó.

Tratar de averiguar qué tipo de lector es nuestro hijo y respetar su ritmo.

Quizás hay lectores compulsivos, que no paran hasta que hayan terminado el libro. Los hay, en cambio, cal-

mosos. Hay lectores a quienes les gusta releer el mismo libro y los hay ávidos de novedades. Los hay noctámbulos y diurnos. Darle un margen a su manera de leer contribuye a consolidar el hábito.

No empeñarse en que le guste lo mismo que a sus padres.

Hay que recordar que se está forjando su gusto por la lectura, no el de papá y mamá. Y hay que saber esperar para dar los libros adecuados en el momento oportuno.

**Fuente: Ana Díaz-Plaja Taboada**

Profesora de Ciencias de la Educación

### GRUPO DE PROFESORES CATÓLICOS

### BONOS PREMIADOS MES DE ABRIL

DIA	NUMERO	OBSERVACIONES
1	484	
2	328	
3	494	
4	559	DONADO
5	646	DONADO
8	595	
9	894	
10	089	
11	679	
12	739	
15	824	DONADO
16	014	DONADO
17	453	DONADO
18	898	
19	901	
22	560	
23	731	DONADO
24	289	DONADO
25	323	
26	714	DONADO
29	991	DONADO
30	482	

## RINCON CARMELITANO

Durante estos ejercicios pude comprobar que era una niña mimada y rodeada de cariño, sobre todo entre las niñas huérfanas de madre... Todos los días, María y Leonia venían a verme con papá que me colmaba de caricias,

La víspera del gran día recibí por segunda vez la absolución. La confesión general me dejó una gran paz en el alma, y Dios no permitió que viniera a turbarla ni la más ligera nube. Por la tarde pedí perdón a toda la familia, que fue a verme, pero sólo pude hablar el lenguaje de las lágrimas, pues estaba demasiado emocionada..

Finalmente llegó el mas hermoso de los días. ¡Qué inefable recuerdos han dejado en mi alma los más pequeños detalles de esta jornada de cielo...!

¡Qué dulce fue el primer beso de Jesús a mi alma...! Fue un beso de amor. Me sentía amada, y decía a mi vez: "Te amo y me entrego a ti para siempre"

No hubo preguntas, ni luchas, ni sacrificios. Desde hacía mucho tiempo, Jesús y la pobre Teresita se habían mirado y se habían comprendido... Aquel día no fue ya una mirada sino una fusión. Ya no eran dos. Teresa había desaparecido como la gota de agua que se pierde en medio del océano. Sólo quedaba Jesús, él era el dueño, el rey, ¿No le había pedido Teresa que le quitara su libertad, pues su libertad le daba miedo? ¡Se sentía tan débil, tan frágil, que quería unirse para siempre a la Fuerza divina!..

Su alegría era demasiado grande y demasiado profunda para poder contenerla.. Pronto la inundaron lágrimas deliciosas...

Teresita del niño Jesús ( Historia de un Alma.); (Retazos de las nueve páginas que escribe Teresita sobre su Primera Comunión)

**Hermanas Carmelitas**

## Intenciones de Misas

### LUNES DIA 13

8,30 HORAS CONVENTO

19,30 HORAS TEMPLO.

Sufragio de José Lamóncha Deltoro e hijo – Sufragio de los Difuntos de Elena.

### MARTES DIA 14

8 HORAS CONVENTO.

19,30 HORAS TEMPLO.

Liturgia de la Palabra.

### MIERCOLES DIA 15

8,30 HORAS CONVENTO.

19,30 HORAS TEMPLO.

Sufragio del matrimonio Catalina Ibañez y Manuel Tortajada.

### JUEVES DIA 16

8 HORAS CONVENTO

19,30 HORAS TEMPLO.

Sufragio de Paz Estevan Garcia- Sufragio de Jesus Minguez Tortajada y

Padres – La Cofradia a la Virgen del Carmen.

### VIERNES DIA 17

8 HORAS CONVENTO.

11 HORAS TEMPLO  
Sufragio de Pascual Ibañez Lopez – Sufragio de Carmen Ibañez Aparicio – Pascual Ibañez Ibañez – Sufragio de Pascual Molina Ramirez.

### SABADO DIA 18

8,30 HORAS CONVENTO.

19,30 HORAS TEMPLO

Sufragio de Jose Lazaro Navarro – Sufragio de Ernesto Quilez Cortes – Sufragio de Amadeo Oficial Usach.

### DOMINGO DIA 19

9 HORAS CONVENTO.

11,30 HORAS TEMPLO.

Por las Familias.



AÑO DE LA FE 2012-2013

# SANTOS ECOS

En este mes de Mayo se nos pide al **grupo Betsaida** que reflexionemos sobre los santos **S. Juan de Ávila - S. Juan M<sup>a</sup> Vianney** que nos propone la Parroquia en este "Año de la Fe" como los "Grandes testigos de la Fe".

Siempre han existido cristianos que han vivido el amor de Dios y a los demás de manera extraordinaria. Estas personas eran especialmente apreciadas por los creyentes que los habían conocido, tanto por haber sido imitadores de Cristo como por sus poderes de hacer milagros.

Pues bien, entre este numeroso grupo de santos/as se encuentran: San Juan de Ávila y San Juan M<sup>a</sup> Vianney; con varias coincidencias entre sí: tienen el mismo nombre-Juan-; fueron Sacerdotes; Patronos de los mismos; Humildes, a pesar de sus brillantes éxitos apostólicos, siempre se creían pobres; Evangelizadores: correspondiendo al amor de Dios, comunicando y anunciando ese amor de Dios que hace presente su reino entre nosotros.

Vivieron en una época y en un mundo no menos turbulento que el actual. Aunque tuvieron claro la dirección que debían de tomar sus vidas, en un proceso que se edificó sobre sus sólidas vidas espirituales, con unas cualidades humanas y con los dones que el Espíritu Santo les concedió.

Precisamente nuestro próximo tema del IDR trata sobre ello. Pues bien, tanto como para S. Juan de Ávila como para S. Juan M<sup>a</sup> Vianney, Cristo fue su Camino y toda su vida Cristiana recorriéndolo de una forma comunitaria y a la vez personal.

Cada uno de nosotros debemos de encontrar la forma en que está llamado a seguir al Cordero tras sus huellas, teniendo presente el ejemplo de estos humildes santos.